福崎町立地適正化計画パブリックコメントに対する回答について

(募集期間:平成29年2月7日~2月28日)

【意見の内容及び意見に対する回答】

番号	意見	回答
1	《観光・交流・公共施設》 福崎第一グランド 及び辻川山公園へのアクセス改善を望む。 観光客や、グランド利用者が北野区内の農 道などに迷って侵入している。特にグランド 利用者は、細く危険な農道を近道によく使っ ている。都市計画道路辻川一北野線をグランド入口の道路まで延長してもらいたい。	ご意見については、ご要望であり今回の 立地適正化計画の内容とは直接関係する ものではないと思われるため回答いたしま せん。
2	《健康・福祉・医療について(ドクターヘリ)》 町民第一グランドへのアクセス道路改善を望む ドクターヘリと緊急車輌の合流が不便 辻川一北野線のグランド入口までの延長整備してください。 ドクターヘリは生命に関わる大変重要ことなので早急に対応を考えてもらいたい。	ご意見については、ご要望であり今回の 立地適正化計画の内容とは直接関係する ものではないと思われるため回答いたしま せん。
3	《居住誘導・都市機能と環境の改善》 地区外の車両侵入(近道)対策を望む。 通勤、通学時間帯(朝夕共に)などに井ノ口、北野、大門、辻川、田尻の各区住宅地域内の細い道へ地区外の多くの車両の侵入が(近道の為に)、現在3ルート以上の侵入ルートが考えられる。児童、生徒、学生や、地域住民の安全が確保されていない。旧都市計画道路の辻川一北野一大門線に相当する既存の道を拡幅等による、住宅地区(居住誘導地区)としてふさわしい道路整備を望む。	ご意見については、ご要望であり今回の 立地適正化計画の内容とは直接関係する ものではないと思われるため回答いたしま せん。
4	《老人福祉·交流》また、辻川山公園周辺の駐車場及び公園や遊具の整備のために、現在老朽化してきている、町営特別養護老人ホームを現在募集停止している町営住宅の何れかに新築移転し、その後老人ホームの跡地に駐車場及び公園など周辺整備はどうでしょうか?	ご意見ありがとうございます。現在のところ 町では特別養護老人ホームを移転する計 画はございません。